

ま
ち
の
話
題

9/30 寄付金をいただきました

明治安田生命保険相互会社大宮支社北本営業所様より「地元の元気応援寄付」51万4千円をいただきました。昨年度に引き続き、3回目の寄付となります。

同社とは、令和2年1月22日に「健康づくりにおける連携と協力に関する協定」を締結し、健康づくりに関する周知活動などに携わっていただいています。

いただいた寄付金は、市民の健康を守るために、有効に活用させていただきます。

10/7 アルコール消毒液を寄贈していただきました

(株)エー・アンド・デイ様より、アルコール消毒液の寄贈をしていただきました。ありがとうございます。

市では、集まった物品について、有効に活用させていただきます。



10/15 遺言による寄付（遺贈）のお申し出をいただきました

市内在住の江口弘子様より、遺言による寄付（遺贈）のお申し出をいただきました。北本市において、生前に遺贈のお申し出をいただくのは初めてです。

江口様からは「わずかですが、北本市が元気になるために市内で活動する方や、職員の方が活躍できるよう、寄付金を活用してほしいです。また、今後、私のように遺贈や寄付を行う方が増えると嬉しいです。」とお言葉をいただいております。また、

寄付金は、江口様のご意向を受け、北本市総合振興計画に掲げる人口減少に対応するためのリーディングプロジェクト、プロジェクト1「若者の移住・定住・交流促進」に関する事業に活用させていただく予定です。

※遺贈とは、ご自身の死後に残した財産を、遺言によって寄付を行うことです。公正証書遺言や公正証書遺言を信託銀行が行う遺言信託などがあります。

寄せられたご厚意に、
心から感謝申し上げます。

まちの話題 

10/12 中丸小5年生が稲刈り体験をしました！

中丸小学校に隣接する原島敏一さん宅の田んぼで5年生が稲刈り体験をしました。泥んこになりながら田植えをした日から4か月。立派な稲穂が実りました。最初は鎌の使い方に慣れていない様子でしたが、段々と上手になり、稲を全て刈ることができました。児童たちは、「手作業って大変。」「刈り取ったお米を使った調理実習が楽しみです。」など体験を振り返りました。体験を通して、稲作の大変さ、お米の大切さに気づくことができました。



10/25 北本市制 50 周年記念フレーム切手 および絵はがきの贈呈式が開催されました

令和3年11月に北本市制50周年を迎えるにあたり、日本郵便株式会社関東支社と連携し、記念事業の一環として、オリジナルフレーム切手および絵はがきを制作しました。

10月25日の販売開始に合わせ、埼玉中部地区統括局長・大宮日進郵便局長より北本市長へオリジナルフレーム切手および絵はがきが贈られました。



10/31 ~ 11/6 大迫力のねぶたを北本駅前展示

北本まつりは2年連続で開催中止となりましたが、宵まつり部門実行委員会では、北本まつり「宵まつり」とトマトで新型コロナウイルス感染症に対抗しようという想いを込め、宵まつりPRイベント「よいとまプロジェクト2021」を実施。北本駅前では、ねぶた^{だし}車やねぶた^{とうろう}などが展示されました。

宵^{よい}闇^{やみ}の中で輝くねぶたを見た人からは、「今年も北本まつりが開催されなくて残念だが、来年はねぶたが動いている姿を見たい」という声が聞かれました。



北本市市制施行50周年記念事業

北本市動画コンテスト

募集テーマ「私の好きな北本の風景」

応募締め切り **12/10日(金)**

12月中旬以降 一次審査通過作品をYouTubeで公開予定



注目情報

お知らせ

募集

イベント

スポーツ

保健・子育て

安心・安全

まちの話題

掲示板